

# RESNARKOBA

## Rural ICT Camp 2024 Membangun Konektivitas Pedesaan untuk Ketahanan Iklim Bersama Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Oct 7, 2024 - 11:57



*Rural ICT Camp 2024 Membangun Konektivitas Pedesaan untuk Ketahanan Iklim Bersama Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

Rural ICT Camp 2024 resmi dibuka di Panggung Utama Villa Ujang, Desa

Ujunggenteng, Kecamatan Ciracap. Dengan tema “Konektivitas Pedesaan dan Ketahanan Iklim,” kegiatan ini diselenggarakan oleh COMMONROOM NETWORKS FOUNDATION dan dihadiri oleh sekitar 100 orang, termasuk pejabat pemerintah dan peserta dari berbagai daerah.

Acara dibuka oleh Camat Ciracap, Drs. Iwan Muhdiawan, yang didampingi oleh perwakilan Kedubes Inggris. Pembukaan ditandai dengan bunyi alat musik tradisional angklung, menambah suasana kearifan lokal dalam kegiatan ini.

Sambutan dari Amanda McLoughlin, Development Officer FCDO, menyampaikan rasa terima kasih atas kerjasama yang telah terjalin, serta mengharapkan bahwa perayaan tahun ini akan menjadi pengalaman yang lebih baik dibandingkan tahun sebelumnya. Dia menekankan pentingnya peningkatan layanan digital di daerah pedesaan.

Sementara itu, Molly Prabawaty, Staf Ahli Menteri Kominfo RI, juga memberikan apresiasi atas terlaksananya kegiatan ini. Ia menyoroti tantangan yang dihadapi oleh 12.548 desa yang belum mendapatkan akses internet memadai. "Kegiatan ini diharapkan dapat memunculkan inovasi baru yang bermanfaat bagi masyarakat," ujarnya.

Kegiatan Rural ICT Camp 2024 akan berlangsung selama lima hari, dari 07 hingga 11 Oktober 2024, dengan rangkaian acara yang meliputi kunjungan ke lokasi konservasi, sekolah, dan berbagai fasilitas publik lainnya di sekitar Kecamatan Ciracap. Kegiatan ini diharapkan tidak hanya mendukung pertumbuhan konektivitas internet berbasis komunitas, tetapi juga mengatasi kesenjangan digital di daerah pedesaan.

Dengan melibatkan peserta dari berbagai kalangan, termasuk warga negara asing dan lokal, Rural ICT Camp 2024 menjadi wadah untuk bertukar pengalaman dan pengetahuan dalam memanfaatkan teknologi komunikasi demi kemajuan masyarakat. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mempromosikan penggunaan infrastruktur internet secara efektif, serta mendukung tujuan pembangunan berkelanjutan di Indonesia.

Dengan demikian, Rural ICT Camp 2024 diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat Kecamatan Ciracap dan sekitarnya dalam mengakses informasi serta meningkatkan ketahanan iklim melalui teknologi digital.